

## Meilen, Alterszentrum Platten. Ebener Durstweg. Wo können die Seniorinnen und Senioren spazieren?

Am 7. September feierte das Alterszentrum sein 50-jähriges Bestehen. Leider gibt es nur einen einzigen alters- und behindertengerechten Fussweg, auf dem die Betagten spazieren können. Dieser Weg wurde 2001 gebaut und führt in östlicher Richtung durch den Wald ins Dorfbachtobel; ein idealer Weg an heissen Sommertagen. In westlicher Richtung wäre in offenem Gelände zusätzlich ein weiterer alters- und behindertengerechter Fussweg möglich gewesen. Bei der Planung wurde er "Ebener Durstweg" genannt.



Abb. links: Die geplante Linienführung des „Ebenen Durstweges“.

Abb. rechts: Hier würde der ebene Durstweg beginnen, direkt gegenüber der Einfahrt zum Alterszentrum. Foto um 2002.

Leider war es nicht möglich, diesen Weg zu bauen, trotzdem sich die Bevölkerung von Meilen mehrfach dafür eingesetzt hatte:

- 1997 ergänzte die Gemeindeversammlung von Meilen den kommunalen Verkehrsplan mit dem „Ebenen Durstweg“. Der Regierungsrat genehmigte diese Ergänzung.
- 2002 wurde eine von 804 Personen unterschriebene Petition für den „Ebenen Durstweg“ öffentlich dem Gemeinderat Meilen übergeben.
- 2002 bis 2004 hat sich der Unterzeichnende mit Rekursen und Aufsichtsbeschwerden gegenüber dem Gemeinderat Meilen vergeblich für einen „Ebenen Durstweg“ eingesetzt.
- 2003 forderte die gemeinderätliche Kommission für Altersarbeit den „Ebenen Durstweg“.

Alle Dokumente zum „Ebenen Durstweg“ habe ich laufend festgehalten auf der Webseite [www.maplan.ch/durst](http://www.maplan.ch/durst). Dort könnte sich jedermann informieren, der sich erneut für diesen Weg einsetzen möchte im Interesse der zukünftigen Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums. Vielleicht wäre es nicht zu spät!

Paul Märki, Waffenplatzstrasse 26, 8634 Hombrechtikon

Dieser Text erschien in gekürzter Form als Leserbrief in der Zürichsee-Zeitung vom 9. September 2013.

Geht an:

- Gemeindeverwaltung, Gemeindehaus, Dorfstrasse 100, 8706 Meilen. Herrn Beat Hodel, Präsident der Kommission für Altersarbeit. Mit der Bitte, das Thema "Ebener Durstweg" in einer Kommissionssitzung zu behandeln. (12 Expl.)
- Alterszentrum Platten, Direktion, Plattenstrasse 62, 8706 Meilen. Frau G. Kessler-Berther, Direktorin, mit der Bitte, das Thema "Ebener Durstweg" dem Stiftungsrat zu unterbreiten und das vorliegende Papier am Anschlagbrett des Alterszentrum auszuhängen. (12 Expl.)

9. September 2013. P.M.